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Euer Glaube kann Berge versetzen 

Meine Kinder, immer wieder kommen bei einigen von euch Zweifel auf, wenn sie Mich im innigen 

Gebet darauf ansprechen, warum z.B. ihre Heilung so immens lange dauert. Nun, zum einen liegt es 

sehr oft an der Ungeduld und zum anderen daran, dass vor der Heilung oftmals noch Altlasten 

aufgelöst werden müssen, die z.B. eine schnelle Heilung verhindern. Ich aber sage euch, Meine Kinder: 

Gebt niemals auf und vertraut weiterhin voll auf Meine Liebe und auch Meine Hilfe, denn nur euer 

fester Glaube kann symbolisch Berge versetzen! Alles ist möglich, wenn ihr im festen Glauben und 

Vertrauen bleibt! Alles wird gut! Amen. 


